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Прогулка с мэром: Наиль Магдеев 

проверил ход благоустройства парка 

Прибрежный 

Сегодня мэр города Наиль Магдеев лично проверил ход работ по благоустройству парка 

Прибрежный. Он осмотрел территорию вместе с журналистами в формате прогулки. Компанию ему 

также составили руководитель Исполнительного комитета Фарид Салахов, первый заместитель 

руководителя Исполнительного комитета Илья Зуев, заместитель руководителя Исполнительного 

комитета Айрат Ганиев, главный архитектор города Малика Шамсиева, а также начальники 

управлений. 

Первым делом Наиль Магдеев оценил входную группу парка, она расположена чуть поодаль 

от гимназии «Адымнар». Здесь уже построены здания, в которых вскоре будут располагаться 

торговые точки. 

 

Решение о размещении будет принято в ходе аукциона. Мэр пообщался с 

предпринимателями, которые располагаются в парке уже сейчас. Они отмечают, что готовы 

участвовать в аукционе и эта прозрачность проведения торгов является важным элементов. 

Также Наиль Магдеев осмотрел служебные помещения для сотрудников парка и 

общественные уборные. Он рекомендовал заранее установить мебель для смотрителей парка 

и создать комфортные условия не только для посетителей Прибрежного, но и для сотрудников. 



Бюджет на благоустройство первой и второй очереди парка Прибрежный суммарно составляет 

300 млн рублей, он выделен из республиканского бюджета. Дополнительно город  выделил из 

муниципального бюджета 10 млн рублей на очистку озера. 

 

Большое внимание мэр уделил озеру парка Прибрежный. Сейчас там идет очистка. В течение 

30 дней фирма «Илат» очищает дно озера от мусора и иловых отложений. Донные отложения, то 

есть сапропель закачивается в геотубы. После материал будет передан Горзеленхозу и 

использован как удобрение. Также ведется работа по благоустройству прибрежной зоны. 

«Есть определенные предложения по улучшению прилегающей территории озера. Чтобы 

были спуски к воде, смотровые площадки, хорошее освещение. Одним словом, будем работать 

над тем, чтобы не только был правильный функционал, но и определенная эстетика, красота, 

сочетаемая с природой парка Прибрежный. Будут минимальные вкрапления в естественную 

среду парка», – отметил Наиль Магдеев. Он предложил использовать природные материалы для 

строительства объектов, например, лиственницу. Также мэр отметил, что парк должен радовать 

жителей и гостей города круглый год и распорядился рассмотреть возможность организации 

зимнего досуга на озере, катка и других зимних активностей. 

Далее Наиль Магдеев прогулялся до пляжа возле яхт-клуба «Навигатор», где также ведутся 

работы по благоустройству пляжа. К концу августа текущего года он будет благоустроен. В 

следующем купальном сезоне челнинцы смогут оценить результат работ и комфортные условия для 

летнего отдыха. Будет обустроена пешеходная зона с широкими тротуарами, парковка, торговые 

точки, кафетерий, туалеты, в том числе для маломобильных граждан. Особое внимание уделяется 

организация безопасности отдыхающих. Для этого будет установлен медицинский пункт, 

спасательные вышки. На этот сезон мэр поручил уделить особое внимание очистке песчаного дна 

и самого пляжа. 


